

NAVARRA / Siete bibliotecas han tenido que cerrar este año por bajas laborales

PAMPLONA. Siete bibliotecas de otras tantas localidades han tenido que cerrar temporalmente sus instalaciones este año por bajas laborales de sus trabajadoras, según se desprende de la respuesta del consejero de Cultura, Juan Luis Sánchez de Muniain, a una pregunta del parlamentario de I-E Txema Mauleón. Otras tres bibliotecas tuvieron que cerrar sus instalaciones parcialmente en el mismo periodo.

La biblioteca más afectada fue la de Fustiñana, que cerró durante 31 días entre el 9 de enero y el 18 de febrero. La de San Adrián estuvo cerrada 25 días entre el 14 de enero y el 20 de febrero. La de Ribaforada cerró once días, la de Bera estuvo cerrada nueve, la de Viana siete días, y la de Beriain, uno.

La biblioteca del barrio pamplonés de Mendillorri abrió menos horas los días 7, 9, 16, del 27 al 30 de diciembre de 2011 y 2 y 3 de enero de 2012 al estar trabajando solo una encargada, ya que las otras dos se encontraban una de vacaciones y otra en situación de incapacidad temporal. Además, del 13 de febrero al 7 de marzo se cerró al público una planta por los mismos motivos y los días 20, 21 y 22 de febrero la biblioteca solo abrió de 16 a 20 horas.

Por otra parte la biblioteca de Estella-Lizarra cerró durante las mañanas de los días 10 a 13 de febrero al encontrarse un encargado de vacaciones. Igualmente, la biblioteca de Sangüesa estuvo cerrada media jornada entre los días 5 y 9 de marzo.

Sánchez de Muniain señala que en el momento en que se tiene conocimiento de una situación de incapacidad transitoria se solicita a la Dirección General de Función Pública la sustitución de ese personal "para evitar, en la medida de lo posible, que el cese en la prestación de los servicios se alargue en demasía".